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議會文件 3/2017 號  

（參考文件）  

 

 

南區區議會屬下  

社區事務及旅遊發展委員會  

 

於 2016 年 11 月 14 日舉行的  

第六次會議報告  

 

 

目的  

 

 本文件旨在告知各委員，社區事務及旅遊發展委員會（下稱「委員

會」）於 2016 年 11 月 14 日舉行的第六次會議上討論的主要事項。  

 

 

主要事項  

 

獲撥款審核工作小組推薦的南區區議會撥款申請  

 

2.  撥款審核工作小組於 2016 年 10 月 31 日舉行的第五次會議上審批

23 份申請，其建議載於撥款審核工作小組第五次會議的《撥款建議報告》，

推薦的撥款申請總額為 883,360 元。委員會通過撥款審核工作小組推薦予委

員會的撥款申請。  

 

港怡醫院簡介  

 

3.  港怡醫院預計在 2017 年首季開幕。院方代表向委員會介紹該醫院的

服務及最新設備，其中多位委員查詢有關「全包收費」的細節。多位委員並

關注醫院啟用後的交通安排（包括來往醫院和港鐵海洋公園站的接駁小巴路

線及泊車位），以及其對南區整體交通的影響。院方將在海洋公園南區交通

事宜聯絡小組會議上就有關事宜再作詳細交代。由於批地條款中已訂明港怡

醫院百分之七十的病床需要預留供香港居民使用，委員會期望此承諾得到貫

徹落實。最後，委員會希望醫院多與區內其他持份者溝通和合作，更融入南

區。  



2 
 

檢討南區清潔及滅蚊工作  

 

4.  此議程由柴文瀚先生提出，他表示有關部門未能解決源自私人地方

的清潔及蚊患問題，而行人路石磚隙間及多處地方雜草叢生，構成衞生問

題。他希望各部門能有效制定定期清洗、巡查及剪草的工作目標。食物環境

衞生署（下稱「食環署」）回覆表示署方集中於清理垃圾，將更密切留意野

草叢生的情況，並即時要求承辦商作出跟進。地政總署回覆表示，署方會加

強監察野草叢生的「黑點」及進行修剪工作，如有需要，署方樂意調整現時

定期剪草行動的地點或次數。南區民政事務處指，南區地區管理委員會目前

正跟進與區內清潔有關的事項。會上委員亦指出區內數處地點的衞生問題。

各部門表示備悉委員的意見，將作跟進及採取適當行動。  

 

5.  就防治蚊患的工作，食環署向委員解釋滅蚊方法及誘蚊產卵分區指

數的計算方式。有關部門並將於地區滅蚊專責小組會議上跟進委員於是次會

議中提出的意見，進一步商討控蚊措施及防治對策，期望在春季來臨前，能

採取有效措施，預防蚊患滋生。  

 

環保及衞生工作小組進展報告  

 

6.  委員會備悉進展報告的內容，並通過文件列載的撥款建議。  

 

維特健靈慈善單車馬拉松 2017 

 

7.  委員會通過由朱慶虹太平紳士、區諾軒先生和任葆琳女士代表區議

會參加上述比賽。  

 

 

南區分齡田徑比賽 2016 

 

8.  委員會決定不派隊參加上述比賽。  

 

派發 2017 年月曆及新春宣傳品  

 

9.  委員會通過，派發月曆的日期為 2016 年 11 月 25 日上午九時正，派

發揮春及利是封的日期則為 2017 年 1 月 6 日上午九時正，南區民政事務處

及議員辦事處將同步開始派發新春宣傳品。  

http://www.districtcouncils.gov.hk/south/tc_chi/members/info/dc_member_list_detail.php?member_id=1767
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海洋公園與華懋集團動物保育學習及家庭遊樂日  

 

10.  委員會通過支持上述活動。多位委員就分發入場劵的方法發表意

見，委員會決定推薦南區青少年及社區工作服務單位聯席協助派發分派予南

區的 300 張入場券予區內低收入家庭。  

 

旅遊事務及南區的品牌發展  

 

11.  有委員表示，委員會至今仍未就旅遊事務及南區的品牌發展作出任

何討論，提議以進展報告方式跟進有關事宜。主席表示如有需要，可向委員

會報告。  

 

 

徵詢意見  

 

12.  請各議員備悉本文件的內容。  

 

 

 

南區區議會秘書處  

2017 年 1 月  


